

一期一会

発 行

明石市立朝霧中学校
8号 平成30年4月18日

中学生になって～中学生になった今の気持ちや決意～

1年3組 □□□□□□ 「3年後にかがやける自分」

私は、入学する前、学校生活がとても不安でした。理由は、小学校の頃と環境などがすごく変わったと思っていたからです。でも、入学してから4日ぐらいだけど、すごく楽しいことが多くて、不安は少しなくなりました。私が入学してから一番すごいなと思ったところは、語先後礼です。朝中で大切にしていてすごいなと思いました。私も大きな声を出して、廊下とかで先生に出会ったら自分からあいさつができるようにしていきたいです。でも、まだ授業を受けていませんが、私は勉強が苦手なので不安があります。部活は、見学を通して何部に入ろうかとても悩んでいます。廊下には、先輩が作ってくれた朝霧中学校の説明の画用紙がたくさん貼ってあって、テストとかも何もわからなかったことが少しわかつて安心しました。私は中学生になって、これから積極性を持って取り組んでいきたいです。理由は、積極性を持ったら自分にも自信がつくと思ったからです。私が小学生だったときは悪い方へ流されてしまうときもありました。その時に学んだことはたくさんあるので、そのことを、頭・心においてダメな場面になった時は、ちゃんと思い出したいです。そして、3年生の時に成長したなど思われる3年生になりたいです。また、中学生で、習い事のダンスも頑張りたいです。理由は、私は小学校の2、3年生の時からダンスをしていて、初めは全然踊れなかつたけど、先輩や先生達が熱心に教えてくれました。なので、そんな先輩にもなりたいし、ダンスの中での技などもどんどんできるようになりたいです。

最後に、友情を大切にしたいです。理由は、卒業文集にも友達の事を書いて、友達は本当に大切なもののなので、大切にして、友達を優しく笑顔にできるように努力をしていきたいです。



1年4組 □□□□□□ 「何事も真剣に」

私は中学生になって、「礼を正す」、「時を守る」、「場を美しくする」という校区のモットーを小学校の時より意識することと、何事にも真剣に取り組むということをやっていこうと思っています。

中学校に入って、まず私が思ったことは、小学校の時の気持ちのままでいたら、絶対に駄目だということです。生徒会の全員で、レベル4のあいさつを目指して行動していくと主动的にやる・やらなければならないということが前よりずっと増えました。それに加え、本格的な部活動も始まり、勉強の内容も多くなってくると考えると、今まで以上に時間がほしいと思うだろうと考え、何事にも真剣に取り組む事にしました。

校区のモットーを守ろうと考えたのも、生徒会に影響されたからです。特に、新入生オリエンテーションの時に、先輩にやっていただいた「レベル4のあいさつ」に影響されました。いつも歩きながらあいさつしていた私にとっては、正直ここまでやらなくてもいいんじゃないかな。と思ってしまいました。しかし、校区のモットーに、「礼を正す」というものがあることを思い出し、校区のモットーを守り、その内の、礼を正す事が特にできるようになろうと思いました。

これらを守り、勉強も部活も人との関係も上手にできる中学生になろうと思います。



お知らせ

神戸山手女子高等学校音楽科 音楽基礎講座のご案内

☆音楽の基礎力を高める講座です。初心者、経験者どちらの人も参加できます。

1 科 目 楽典・聴音・視唱・実技レッスン

2 対 象 中学1～3年生女子

3 開 校 日 5月19日（土）、6月16日（土）、10月20日（土）、
11月17日（土）、12月15日（土）、2月2日（土）

4 開講時間 13：00～

5 会 場 神戸山手女子高等学校音楽科棟

6 参 加 費 無料

◎内容について詳しく知りたい生徒や希望者は、森本先生に聞きに行くこと。